

Bloody Love

Von Hiyume

Kapitel 6: Entführung

Das nächste Monat, ist für Shizuo wirklich schwer. Immer wieder taucht Izaya auf und macht den Blondem so verdammt wütend. Dabei geht immer so viel kaputt, was die Beiden aber nicht wirklich interessiert. Und so ist es auch Heute. Wie immer reizt der Dunkelhaarige ihn und flüchtet dann anschließend.

„Bleib stehen, du Floh!“, brüllt Shizuo im hinterher, während er ihm mit einem Straßenschild in der Hand, nach rennt.

„Nein, fang mich doch.“, kommt es grinsend von Izaya. Doch plötzlich, als der Kleinere um die Ecke rennen will, wird er von Jemanden gepackt. Sofort wird Izaya in ein Auto gestopft. Als sie wegfahren kann Shizuo nur noch sehen das Izaya ein Tuch auf den Mund gepresst bekommt.

„Okay, so hat sich mein Problem auch gelöst.“, sagt der Blonde zu sich selbst. Im Grunde war klar das so was früher oder später passieren musste. Schließlich hat der Dunkelhaarige sich schon einige Feinde gemacht.

Shizuo dreht nun um und verschwendet keinen Gedanken mehr an den Floh. Na ja, zu mindestens hätte er das gerne so. Doch leider schweifen seine Gedanken immer wieder zu Izaya. Was auch Tom merkt, der zu ihm gestoßen ist.

„Alles okay?“, fragt Tom.

„Ja, eigentlich sollte es das sein.“

„Und das ist es auch?“

„Nein.“, antwortet der Blonde, worauf sein Chef ihn nur verwirrt anguckt.

„Bist du Izaya wieder begegnet?“

„Ja und er wurde entführt. Ist doch perfekt, so hab ich meine Ruhe.“

„Hast du aber nicht, oder?“

„Genau und das nervt.“, sagt Shizuo und da seufzt sein Chef.

„Kann es sein, das du ihn immer noch magst, obwohl du meinst du würdest ihn nun hassen?“

„Auf keinen Fall!“, brüllt der Blonde ihn an, doch das stört seinen Tom nicht.

„Aha, na dann.“, kommt es von Tom, der dazu besser nichts sagt, bevor Shizuo wieder aus rastet. Darum machen sie nun einfach ihre Arbeit. Doch seinem Chef ist klar, das der Blonde an Izaya denkt. Vermutlich will er ihm sogar helfen, doch er tut es nicht. Vermutlich weil er vorgibt ihn zu hassen, aber Tom glaubt nicht wirklich, das es so ist. Aber er mischt sich da nicht ein, solange Shizuo sagt er will nichts tun, wird er sich da raus halten. Er ist auch schließlich erwachsen, da muss er schon selbst wissen, was er macht und was nicht.

Doch als sie fertig sind mit ihrer Arbeit, hören sie zwei Männer auf ihrem Heimweg reden.

„Hast du gehört? Izaya, dieser Informant soll entführt worden sein.“, sagt einer der Männer, was Shizuo sofort aufhorchen lässt.

„Ach echt?“

„Ja, heute haben sich ihn so ein paar Leute geschnappt.“

„Oje, ob die ihn umlegen?“

„Tja wer weiß, aber mir ist das egal. Ich kenne ihn ja nicht persönlich.“, sagt der Typ zu seinem Kumpel und da geht Shizuo zu ihm hin.

„Hey, ihr Zwei.“, fängt der Blonde an.

„Ihr wisst nicht zufällig, wo sie ihn hingebracht haben, oder?“, will er wissen.

„Nein, woher auch?“, antwortet einer von den Typen und danach verschwinden sie. Tom geht nun zu den Blondem und stellt sich neben ihn.

„So so, es scheint dich ja doch zu interessieren was mit ihm ist.“, sagt sein Chef.

„Nein....Aber wenn ihn Jemand tötet, dann bin ich das.“, kommt es von Shizuo. Tom seufzt. Anscheinend ist das von dem Blondem eine Ausrede um nach Izaya suchen zu können.

Shizuo schnappt sich nun sein Handy und schreibt eine Sms. Es dauert nicht lange, da wird ihm geantwortet.

„Ich gehe, wir sehen uns.“, sagt der Blonde und verschwindet. Kurze Zeit später, wartet er an einem Ort auf Jemanden. Selty kommt zu ihm, sie wurde ja auch von ihm gerufen.

„Du möchtest etwas mit mir bereden?“, tippt sie und zeigt es ihm. Shizuo nickt und kommt auch gleich zum Thema.

„Izaya wurde entführt und es wäre toll, wenn du durch die Gegend fahren könntest und ihn suchst.“

„Ich dachte du magst ihn nicht mehr? Warum willst du ihn dann finden?“

„Weil nur ich ihn töten darf.“

„Wie du meinst. Ich werde mal sehen was ich machen kann. Ich melde mich wenn ich etwas weiß.“, schreibt sie und danach fährt sie auch schon los.

Der Blonde will natürlich nicht untätig bleiben, darum geht er durch die Gegend und befragt auch manchmal Jemanden, ob er ihn gesehen hat. Doch leider findet er nichts heraus. Irgendwann wird es auch dunkel, weswegen Shizuo es eigentlich schon aufgeben wollte. Aber da kommt plötzlich eine Sms von Selty. Der Blonde liest sie und darin steht, das sie weiß wo Izaya ist. Sie hat gesehen wie ein paar Leute in eine Lagerhalle verschwunden sind. Dabei sollen sie darüber gesprochen haben, das sie den Dunkelhaarigen bald los werden sollten. Außerdem steht noch die Adresse dabei, weswegen Shizuo auch sofort los läuft.

„Ihr werdet ihn in Ruhe lassen, er wird nur durch meine Hand sterben.“, sagt der Blonde zu sich selbst und wird sogar noch schneller. Bald ist er bei ihm, bei dem kleinen Floh.

Fortsetzung folgt.....

